



EFE

**El virus** habría entrado al penal a través de la visita de un familiar contagiado a un recluso del módulo 1.

**EXCOMANDANTE DE LA FACH, LUIS ENRIQUE CAMPOS:**

## Confirman muerte de tercer interno de Punta Peuco por covid-19 en menos de 48 horas

Desde la noche del viernes, tres internos de Punta Peuco han fallecido por complicaciones derivadas del covid-19. El último caso se confirmó la noche de ayer y se trata del comandante en retiro de la Fuerza Aérea, Luis Enrique Campos Poblete (82), condenado a 17 años de presidio por el asesinato del dirigente del MIR, José Francisco Bordas Paz, en diciembre de 1974.

La sentencia en su contra fue en calidad de autor y se dictó en febrero de este año. También tuvo participación en otras casusas de violaciones a los derechos humanos, como el secuestro al interior de la Academia de Guerra Aérea de la Fach, en 1974, del dirigente de la CUT José Luis Baeza.

El penal sufre un brote del virus, luego que el 10 de agosto un familiar de un condenado del módulo 1, que estaba contagiado, lo visitara en el recinto. Se han confirmado al menos 27 casos entre los 115 reclusos.

El fin de semana se supo de la muerte por covid-19 de Miguel Estay Reyno, "El Fanta", condenado a cadena perpetua por el Caso Degollados, y el coronel en retiro Jaime García Zamorano.